

Licenciatura en Psicología.

PSICOMETRIA

3er cuatrimestre.

Catedrática: NAXCHELY MOLINA

Alumno: Javier Trujillo.

MAPA CONCEPTUAL

PERSONA BAJO LA LLUVIA



TEST PERSONA BAJO LA LLUVIA

Apareció por primera vez en 1924. Fue el psicólogo H. M. Fay quien diseñó una prueba denominada A lady walking in the rain (mujer andando bajo la lluvia) orientado a niños de entre 6 y 10 años para evaluar su madurez psicológica

Procedimiento simple, que produce un mínimo de ansiedad en el sujeto de la prueba; su toma requiere poco tiempo y puede tan sólo se necesita una hoja de papel y un lápiz.

Puede ser utilizado por psicólogos, psicopedagogos, terapeutas ocupacionales, terapeutas corporales y técnicos en salud mental

En la interpretación del dibujo buscamos obtener la imagen corporal del individuo bajo condiciones ambientales desagradables, tensas, en los que la lluvia representa el elemento perturbador

A día de hoy, suelen administrarse en pruebas de selección y también en el ámbito de la psicología infantil

La persona bajo la lluvia, agrega una situación de estrés en la que el individuo ya no logra mantener su fachada habitual, sintiéndose forzado a recurrir a defensas antes latentes.

Evaluación del test Persona bajo la lluvia

Se analiza el tamaño. Se atienden los trazos si hay muchos ángulos,

el profesional analiza la secuencia en que se ha llevado a cabo el dibujo para ver si existe cierta planificación en el mismo

Se analiza el movimiento de la figura y la carga emocional que desprende el propio dibujo junto a cada elemento.

Arroja una información interesante siempre y cuando se utilice junto a otras pruebas diagnósticas que respalden el sentido del diagnóstico intuido, además de entrevistas personales